



Los rebeldes salvadoreños Joaquín Villalobos y Leonel González coincidieron con el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, en que el Acuerdo de Esquipulas II debe reactivarse para lograr la paz negociada en la región.

## Arias se reunió con dirigentes del FMLN

Analizaron conflicto salvadoreño

NELSON MURILLO  
*Redactor de La Nación*

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, se reunió ayer con cuatro dirigentes del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), de El Salvador, con el fin de analizar el conflicto bélico en esa nación y respaldar una solución pacífica, por medio del diálogo.

Al encuentro acudieron los comandantes insurgentes Joaquín Villalobos y Leonel González, así como Salvador Samayoa y Ana Guadalupe Martínez, de la comisión político-diplomática del FMLN. También asistieron el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal; el Vicecanciller, Lic. Carlos Rivera, y el embajador de Costa Rica en El Salvador, Prof. Jesús Fernández.

Comentó el mandatario que "el Acuerdo de Esquipulas II es casualmente para ponerle fin a la guerra por medio de la negociación, pues la manera civilizada en el mundo de hoy es sen-

tarse a conversar, a dialogar".

Al externar su seguridad de que "el diálogo produce milagros", agregó que "la guerra está condenando a los pueblos de Centroamérica a ser cada día más pobres, por lo que no hay victoriosos".

Manifestó que no quedó programada una próxima reunión con la guerrilla salvadoreña, y que él y el embajador Fernández informarán al Gobierno del Ing. José Napoleón Duarte sobre el encuentro de ayer.

El Dr. Arias afirmó que no tiene prevista ninguna reunión con los militares salvadoreños, y que considera difícil un encuentro con ellos antes de las elecciones del próximo 19 de marzo.

Para contar con el respaldo de Latinoamérica en su lucha, los dirigentes de la guerrilla visitaron en días pasados al Presidente de Perú, Allan García, y también se entrevistaron con funcionarios del Gobierno de Argentina. Detallaron que próximamente dialogarán con el mandatario de Ecuador, Rodrigo Borja.

LN-25-10-88